

Football

US Reventin-Vaugris : « Il faudra beaucoup travailler pour se maintenir »

Depuis début août, ils sont une trentaine à être assidus aux entraînements. L'équipe fanion jouera « dans une améliorée ». L'objectif sera le maintien.

Jean-Paul Rousset - 10 août



Depuis début août, une trentaine de joueurs très motivés se retrouvent pour préparer une saison que l'on sait difficile. Photo Le DL/Jean-Paul Rousset

L'US Reventin-Vaugris a vécu des heures de gloire il y a quelques saisons, avec de belles épopées en coupe de France et une accession en ligue manquée de peu lors de la saison 2021/2022. Puis, ce fut le désenchantement, avec la descente en Départemental 2 à l'issue de la saison 2022/2023. À l'heure de la reprise, le constat est là : avec vingt-et-un départs, le club devra repartir sur de nouvelles bases.

L'aventure de la reconstruction

Mais il reste encore des hommes disposés à mettre tout en œuvre pour tenter l'aventure de la reconstruction. Steven Chastagner, responsable sportif du club, coachera l'équipe 1, avec ses adjoints, Bastien Botti, Yvan Chastagner, chargé de l'entraînement des gardiens de but et de la préparation mentale, et Maurice Goiffon, qui filmera les matches pour un travail à la vidéo. Luis Goncalvès et Patrice Groléat prendront en charge l'équipe 2.

Depuis début août, ils sont une trentaine à être assidus aux entraînements. Steven Chastagner sait que sa mission est périlleuse, mais il compte mettre tout en œuvre pour jouer le maintien : « Avec cinq descentes de D1 à l'issue de la saison dernière, nous jouerons dans une D2 améliorée. Il faudra beaucoup travailler pour se maintenir, mais il n'y a pas de doute, les joueurs sont motivés. La plupart des acteurs de la saison dernière sont allés renforcer les clubs de ligue voisins, qui sont nombreux, mais nous pourrions compter sur onze arrivées et sur le renfort de quelques U20, qui se sont maintenus en ligue. Il faudra travailler pour être compétitif. »

Des matches amicaux sont programmés le lundi 21 août contre Ternay, le mercredi 23 août face au FC Collines. Puis, ce sera la coupe de France à Saint-Romain-de-Surieu et la reprise du championnat le dimanche 10 septembre à Dolomieu.